

Número suelto, 15 céntos.

REDACCION
7 ADMINISTRACION
ARMAS, 1. 3.º
TELÉFONO 1705

Imperio

AÑO II

DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA DE LAS J. O. N. S.

NUMERO 224

Sigue la lluvia de aviones rojos en el frente de Madrid

NUESTROS CAZAS DERRIBARON AYER SEIS APARATOS ENEMIGOS

Una jornada de calma en el frente de Madrid

El enemigo se manifiesta muy débil en sus últimos ataques

Avila, 15.—Ha sido escasa la actividad desplegada por los rojos en el día de hoy, que ha sido un día de calma con relación a los días anteriores. Por la carretera de Extremadura hubo escasas escaramuzas y algún que otro cañoneo que algunas veces llegó a ser algo intenso.

¿Qué quiere decir esta tranquilidad de hoy? Probablemente el enemigo se resiente mucho de sus últimos fracasos de sus intentos para romper la tenaza que aprisiona a Madrid; esto nos lleva a un nuevo reconocimiento de su impotencia, ya que todas las ofensivas que han llevado a cabo han ido a estrellarse contra el murallón infranqueable de

nuestros soldados. No ha podido tener resultado más desfavorable el enemigo, en sus ataques al barrio de Usera, de Luceros y Brunete.

Hoy han llevado a cabo un pequeño ataque en la Cuesta de la Reina, en las proximidades de Aranjuez, y que nos ha extrañado que no lo hicieran con esa masa de hombres y material de guerra a que nos tiene acostumbrados. En la Cuesta de la Reina no se podían hallar desprevénidos nuestros soldados, que desbarataron inmediatamente los intentos del enemigo y fué obligado a retirarse a sus bases de partida.

Todas las intentonas de la semana última les han dado por resultado la gran cantidad de

bajas que han tenido que retirar del campo y la enorme pérdida que ha sufrido su aviación.

Son ya sesenta y ocho los aparatos que les ha costado. Las actividades de hoy de su aviación han sido poco menos que nulas; algunas escuadrillas de caza han efectuado vuelos de reconocimiento sobre Pozuelo y Talavera de la Reina, bombardeando algún pueblecito y causando algunas víctimas entre la población civil.

Un avión marxista que intentaba hacer un vuelo de reconocimiento por los alrededores de Móstoles, fué tocado por nuestras baterías antiaéreas y fué a estrellarse contra el suelo.

Nuestra aviación está completamente hecha la dueña del aire, efectuando en todo momento vuelos de reconocimiento sobre el terreno enemigo sin ser molestada lo más mínimo, dada la lección que los rojos recibieron la semana pasada, en que todos los combates terminaban en una desenfrenada fuga.

Cuando una escuadrilla de caza nacional estaba volando hoy sobre Madrid, se presentó otra roja, que parecía con ganas de zambra. Nuestros aviones no se inmutaron lo más mínimo y en menos tiempo que se tarda en decirlo, fueron cayendo uno tras otro, hasta seis aviones, que cayeron dentro y en los alrededores de la capital. Uno de ellos fué a estrellarse en las inmediaciones del aeródromo de Barajas. Otro por el barrio de Tetuán, que cayó sobre los mismos tejados de las casas. Las ametralladoras tableteaban sin cesar, hasta que los aviones marxistas, viendo que llevaban las de perder, se pusieron en franca huida.

La aviación roja no ha vuelto a aparecer desde este último combate por los frentes y sólo se ha limitado a dar de vez en cuando una vueltecita por la retaguardia.—LOGOS.

Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 15 de julio de 1937:

Ejército del Norte

Frentes de Vizcaya, Santander y Asturias.—Cañoneos y tiroteos, habiéndose presentado veintisiete milicianos con armamento.

Frente de León.—Un intento de ataque enemigo a nuestras posiciones de Peña Salgada, fué rechazado, causando numerosas bajas al enemigo. Una columna de Somiedo expulsó al enemigo de las posiciones, desde donde hostilizaba las posiciones de Peña Salgada. Se recogieron doce muertos por nuestras fuerzas.

Ejército del Centro

Frente de Aragón.—Como consecuencia de los combates habidos en días anteriores en el sector de Albarracín, se llevan cogidos quinientos muertos, varios centenares de fusiles, ocho ametralladoras, siete fusiles ametralladores y gran cantidad de municiones.

Frente de Madrid

Un ataque fué rechazado con grandes pérdidas para el enemigo en la Cuesta de la Reina.

Frente del Tajo.—En el subsector de Guadalupe fué deshecho un ataque enemigo, causándole numerosas bajas.

Frentes de Avila y Soria.—Sin novedad, presentándose seis milicianos con armamento.

Ejército del Sur

Tiroteos y cañoneos en varios sectores.

Actividad de la aviación

Nuestros cazas han derribado seis aparatos enemigos en diferentes combates, sin que haya habido novedad por nuestra parte.

Salamanca 15 de julio de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

ha remitido a la marquesa Merry de Val en diversas ocasiones y como resultado de su labor de propaganda en Inglaterra, el siguiente material: Diez grandes cajas completas de abrigos, que oportunamente se entregaron al ropero de Renovación Española de San Sebastián, cuando qued5 militarizada dicha organización; cinco cajas con vendas al hospital militar de la misma capital y tres cajas más a la señora de Solchaga para el hospital del Generalísimo Franco.

De esta clase de aportaciones aún queda otra ya anunciada por "The Universe" de sábanas, camisas, pijamas y calcetines de algodón con destino a Bilbao. Nada decimos por falta de datos precisos de las aportaciones del episcopado de Inglaterra, que está integrado por doce ambulancias, un hospital perfectamente dotado en Vitoria y copioso material sanitario. Esfuerzo magnífico que los españoles estamos en el deber de reconocer a los católicos ingleses compenetrados con el movimiento nacional de España, so pena de incurrir en el pecado de la ingratitud.

Artículo primero. Se declara día de fiesta nacional el 18 de julio, fecha en que España se alzó unánime en defensa de su fe contra la tiranía comunista y contra la encubierta desmembración de su solar.

Artículo segundo. El período que media entre el 18 de julio de 1937 a igual fecha del año venidero se denominará segundo año triunfal, y en tal forma se hará constar en cuantas comunicaciones y escritos hayan de fecharse oficialmente.

Artículo tercero. Por los excelentísimos señores presidente de la Junta Técnica del Estado, secretario general, secretario de guerra de Relaciones Exteriores y gobernador general se darán las órdenes oportunas para el cumplimiento de este decreto.

Dado en Salamanca a 15 de julio de 1937.—Firmado FRANCISCO FRANCO.—Delegado Estado Prensa y Propaganda.

Un tratado comercial con Alemania

Entre los representantes de la España Nacional y de Alemania se ha realizado en Burgos en las pasadas semanas, negociaciones comerciales, que han dado un resultado muy satisfactorio por ambas partes.

Se han modificado algunas estipulaciones anteriores y se ha llegado a un arreglo que correspondé a las necesidades económicas de ambas naciones.

Se ha hecho justicia con García Atadell

En la mañana de hoy ha sido cumplida la sentencia impuesta por un Tribunal de Sevilla, al funesto jefe de la "brigada del amanecer"

Al morir, dejó una carta dirigida a Prieto

En la mañana de hoy se ha cumplido la sentencia dictada por un Tribunal de Sevilla, que condenó a la pena de muerte, en garrote al tristemente célebre Agapito García Atadell, jefe de la brigada "Amanecer". Ha muerto arrepentido de sus horrendos crímenes y haciendo pública confesión de su fe católica.

Dejó una carta autógrafa, dirigida a su gran amigo Prieto, formulada en los siguientes términos: "Sevilla, 15 de julio de 1937. Señor don Indalecio Prieto. Amigo Prieto: Ya no soy socialista. Muero siendo católico. ¿Qué quiere que yo le diga? Si fuera socialista y así lo afirmase a la hora de mi muerte, seguro que usted y mis antiguos camaradas lamentarían mi muerte y hasta tomarían represalias serias. Hoy, que nada me une a ustedes, considero inútil decirle que muero creyendo en Dios. Usted, Prieto, antiguo amigo y antes camarada, piense que aún es tiempo de rectificar su conducta. Tiene corazón y este es el primer privilegio que Dios da a los hombres que se consagran a El. Rezaré por usted y pediré al Altísimo su conversión.—Agapito García Atadell.—Rubricado. Firmado". Cumpliendo este último deseo, la carta saldrá para su destino.

El 18 de Julio, Fiesta Nacional

Oficialmente se denominará al que empieza en dicho día segundo año triunfal

(Texto íntegro del Decreto firmado ayer por el Caudillo)

"Decreto número 323. Al terminar el primer año triunfal del glorioso alzamiento que, iniciado en la tarde del 17 de julio en tierras africanas, tuvo su unánime explosión en la casi totalidad del territorio patrio en la mañana del siguiente día, España en tera rinde público homenaje a cuantos en ese despertar imperial escribieron con su sangre la ejecutoria de una nueva era; al señalarse tal fecha como un hito en el tiempo, el Estado lo cita en su calendario oficial con la esperanza de que un mañana próximo la aleccionadora sustancia de su misión redentora habrá de merecer el más universal de los reconocimientos.

En su consecuencia, dispongo: Artículo primero. Se declara día de fiesta nacional el 18 de julio, fecha en que España se alzó unánime en defensa de su fe contra la tiranía comunista y contra la encubierta desmembración de su solar.

Artículo segundo. El período que media entre el 18 de julio de 1937 a igual fecha del año venidero se denominará segundo año triunfal, y en tal forma se hará constar en cuantas comunicaciones y escritos hayan de fecharse oficialmente.

Artículo tercero. Por los excelentísimos señores presidente de la Junta Técnica del Estado, secretario general, secretario de guerra de Relaciones Exteriores y gobernador general se darán las órdenes oportunas para el cumplimiento de este decreto.

Dado en Salamanca a 15 de julio de 1937.—Firmado FRANCISCO FRANCO.—Delegado Estado Prensa y Propaganda.

Visado por la censura